

Cuba está bajo ataque en las redes sociales

Image not found or type unknown



La Habana, 15 nov (RHC) Después de varias semanas asediada, Cuba recibe hoy un ataque con misiles teledirigidos desde las redes sociales, y una vez más Twitter lleva la voz cantante en la embestida contra la Revolución.

La plataforma fundada por el magnate estadounidense Jack Dorsey adultera las tendencias para los usuarios, quienes en lugar de observar en primera plana el 'hashtag' #CubaVive, de lejos el más mencionado en la red, tienen acceso directo al promocionado por grupos desestabilizadores, para crear una situación -absolutamente virtual- de ingobernabilidad.

Hasta la madrugada de hoy, #CubaVive había sido mencionada más de 420 mil veces a nivel global en Twitter en las últimas ocho horas previas a las 02:00, hora local, pero era obviada en los «trending topics» de los internautas.

Sin embargo, la marca #15NCuba, con menos de 300 mil menciones en todo el planeta, en ese mismo

lapso de tiempo acaparaba toda la atención y salía en el tope de todas las tendencias, pese a que dos de cada cinco de sus tweets y retweets tenían origen en apenas tres cuentas, lo que representa un ataque teledirigido –y virtual- contra el gobierno cubano, en busca de desestabilización.

Con mensajes falsos, salidos de novelas de ficción, los usuarios @mjorgec1994, @agusantonetti y @yuniortrebol -en modo cabeza de playa- acaparaban el 40 por ciento de los movimientos iniciales globales referentes a esa etiqueta en Twitter, según el sitio Trendsmap.

Resulta que hace unas semanas el grupo Archipiélago convocó a una marcha supuestamente pacífica por el cambio de régimen, pero dicha manifestación fue calificada como ilegal por el gobierno del presidente cubano Miguel Díaz-Canel, tras demostrarse la vinculación de los promotores con grupos extremistas y terroristas, radicados en la urbe estadounidense de Miami.

Además, la caminata convocada para este lunes viola los cánones de la Constitución de la República, pues vulnera los derechos de otros y busca un cambio del orden establecido por la ley de leyes, sometida a un amplio debate popular y posteriormente aprobada en febrero de 2019 con el 86,85 por ciento de los votos.

Días atrás, el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, denunció la campaña desestabilizadora, producida y patrocinada en Estados Unidos, que busca reeditar los disturbios del pasado 11 de julio, cuando ciudadanos vandalizaron establecimientos y provocaron el caos.

Rodríguez denunció que en «Twitter está en desarrollo una burda manipulación de su algoritmo para dar la impresión de que hay una cifra alta de usuarios ubicados en Cuba con posiciones contra nuestro gobierno».

Se constata que en Estados Unidos se origina la mayor parte de los contenidos tóxicos que acompañan etiqueta con la que se promueve desestabilización en #Cuba, mientras en otros países su diseminación es escasa. No hay margen de duda sobre la saña e injerencia del imperialismo contra Cuba, recalcó. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/277195-cuba-esta-bajo-ataque-en-las-redes-sociales>



Radio Habana Cuba